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第8场
聚焦市农机局

农机补贴发放慢 等得花儿都谢了

□文/图 本报记者 王 辉
李林润

“农机买了两三年，补贴迟迟
没有拿到手。”“农户等得好辛苦，
农机补贴资金都到哪去了？”9月30
日上午 9时许，广大群众热切盼望
的清风问廉活动如约而至，再次开
问，市农机局接受问廉。问廉现
场，农机补贴资金发放成了各方关
注的话题，市农机局有关领导现场
给出解释。

财务管理不规范 超配
干部

在问廉现场，市纪委派驻市农
机局纪检组长张志业介绍了市农机
局开展四项突出问题专项治理的情
况。

经过检查发现，单位在财经纪
律方面，存在财务管理不规范等 3
项问题。

在人事编制方面，存在超职数
配备干部、临时聘用门卫等 4项问
题。

懒政怠政方面，主要存在深入
基层不够、工作效率不高、工作纪
律坚持不好等问题。

目前整改工作已经大头落地，
有些问题还需要持续整改。

如何防范农机补贴背
后的渎职行为

现场主持人问道，农机补贴是
国家强农惠农政策的重要内容，但
一些不法农机经销商伪造假手续，
骗取农机补贴，请问市农机局如何
防止工作人员发生渎职行为？

市农机局党组书记、局长段宏
亮说，2010年左右，在农机购置补
贴政策实施过程中，一些农机经销
商借用农户的身份信息骗取农机补
贴的现象确实存在。

但随着体制、机制的完善，现
在农机购置补贴实行的是“全价购
机、定额补贴、县级结算、直补到
卡”的方式，最近几年没有发现这
种情况。

为了防范农机补贴背后的渎职
行为，他们制定了严格的程序和监

管措施。

农机补贴发放慢 农户
等得花儿都谢了

现场主持人又追问说，据农户
反映，农机购置补贴资金及实施方
案下达滞后，影响了当年享受补贴
机具的使用，一些农户购买农机后
两三年还没拿到补贴资金。

段宏亮说，农机购置补贴资金
和实施方案下达较晚这种情况确实
存在，主要原因是上级补贴资金和
实施方案下达的比较晚。下一步要
转变工作作风，提高工作效率，优
化补贴办理程序，提升行政效能，
方便快捷为群众服好务、办事好。

补贴指标少 有人托关
系打招呼

对于上述的官话和套话，围观
直播的网友并不买账，继续提问
说：“有购置农机户反映，买农机
享受补贴受名额限制，有些购买者
存在着托人找关系现象，有的农机
公司自称关系硬，能享受补贴，成
了一种销售手段，这方面存在着廉
政风险，请问市农机局怎样规范农
机补贴流程，以公开促公正？”

段宏亮说，今年我市共争取国
家农机购置补贴资金4545万元，比
去年增加 607 万元，增长 15.3%。
虽然补贴资金比往年增多了，但群
众购机需求很高，补贴资金缺口在
3000万元以上，因补贴指标少，存
在有部分购买者托人找关系的现
象。

对此，记者也插话问道，有限
的补贴资金究竟是如何分配和发放
的？段宏亮说，每年上级拨付的农
机补贴资金到市财政后，他们和市
财政局商议后，将资金分配给各县
区，各县区确定补贴对象，然后将
资金补贴给农户，他们事后进行检
查，如果发现有人员违规将严肃查
处，不包庇，不护短，向社会公布
查处结果。

另外，由于补贴资金有缺口，
不是每个农户当年购机当年就能领
到补贴，为了保证资金发放公平、
公正，目前各县区采取的公开摇号

或按照报名顺序等方式，确定补贴
对象。

几名网友听完这样的解释后
说：“公开摇号过程，现场公证
吗？”“按照报名顺序这种方式也有
漏洞，如果有农户认识农机局的
人，第一时间得知报名时间并报
名，而那些晚得到信儿的农户岂不
是吃亏了，期待今后农机补贴资金
发放更透明、更阳光。”

有干部职工亲属“近
水楼台先得月”

有网友们报料说，“市农机局
的个别干部职工直系亲属开办农机
销售公司的，请问你单位是怎样治
理干部职工经商办企业的？”

段宏亮说，农机系统的个别干
部职工亲属开办农机销售公司确实
存在，对此已经加强了家属经商人
员的教育管理。分管领导带队，纪
检组长参加，对于科级以上干部家
属经商办企业的有关人员进行定期
约谈，责成相关人员签订了以管好
家属、诚信合法、公平经营为主要
内容的《承诺书》。

市农机公司这个“烫
手山芋”如何处理

在现场，主持人提问说：“市
农机公司是个烫手山芋，以前企业
贷款不少，农机经营略有盈余，资
金去向不明，职工养老的钱都无从
保障，资产处置不明不了，请问市
农机局对市农机公司资产、资金、
负债审计过没，存在着什么问题？”

段宏亮说，关于市农机公司存
在的经营管理不善、资产处置不规
范、职工无养老保障等问题，属20
世纪90年代遗留问题，有关部门已
做出过处理意见。但是处理意见在
现场未公开通报。

另外， 段宏亮透露说，近几
年来，市农机局对农机公司现有资
产和房租收入等加强管理，确保把
有限的房租收入优先用于解决职工
医疗和养老等急需办理的事。并采
取半年审计，对审计结果公示、公
开等措施，强化监督，确保公司资
产保值、增值。

场上场上““答题答题””忙忙，，场外人员也在忙着找资料回答网友提问场外人员也在忙着找资料回答网友提问。。

本报讯 （记者 齐 放） 丁湾
澧河桥加固时间延长，为方便市
民设立的临时渡口是否也会延长
通行时间？近日，记者就一些市
民担心的这个问题采访了相关部
门。

9月29日上午，河南省沙澧旅
游开发投资有限公司的工作人员
接受记者采访时表示，临时渡口
原定是服务运营到9月底结束，得
知丁湾澧河桥加固时间延期至 10
月底的消息后，公司着手向我市

海事部门书面申请丁湾临时渡口
延长通行时间。目前，相关申请
已获批，丁湾临时渡口将为市民
免费服务至大桥通车，市民可以
继续选择方便快捷的渡口通行。

此外，这位工作人员还提醒
市民，因季节变化，为保障学生
出行和渡运安全，渡船的运营时
间也相应调整为早上6:30至晚上7:
30。进入渡口水域请注意安全，
看护好随行的儿童，乘船时注意
安全，上船后请穿好救生衣。

“天气越来越凉了，俺每天工作起得早，穿上这羊毛衫肯定暖
和。”环卫工刘灿宇打开包装，与其他环卫工打量着手中刚刚领到的
羊毛衫。10月3日上午，由泰田集团发起的“一件羊毛衫，温暖一座
城”大型公益活动漯河站，在我市文化路双汇广场正式拉开帷幕。当
日，我市100位环卫工人每人领到了一件羊毛衫。

本报记者 王海防 摄

9月30日至10月10日，由市文联主办，市书画院、市书法家协
会承办，市新华书店协办的“继承传统学经典 打好基础走正路”漯
河市第三届“新华杯”书法临帖作品展在金三角文化广场举行，不少
市民前来欣赏书法作品。据了解，此次活动共征集作品400余幅。经
过评委会严格评审，评出入展作品101幅，其中获奖作品43幅。

本报记者 王 培 摄

丁湾临时渡口
服务至大桥通车
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